



おともがわ

学校報 NO, 3

保護者版

令和4年4月18日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

春の全国交通安全運動

4月6日（水）～15日（金）の期間に行われた春の全国交通安全運動では、保護者の皆様や地域の皆様にも街頭指導をしていただき、子どもたちが安全に登校することができました。ご協力ありがとうございました。

新年度が始まったこの時期は、登下校に対する交通安全意識の定着を図ることや、望ましい登下校の仕方を身に付けさせるための大事な時期になります。1年生も登校班にわり、真新しいランドセルを背負って毎日元気に登校しています。

今後、登下校について保護者の皆様の目から見てお気づきの点がありましたら、学校までお知らせくださるようお願いいたします。



第1回 地区子ども会

4月11日（月）

この会では、1年生を加えた新たな登校班の編制や集合場所・時刻の確認、安全な通学の仕方等について確認しました。地区長さんを中心に、みんなで1年生に丁寧に教えながら会を進めていました。教える立場の上級生たちも、教えることで「人の役に立っている」という自己有用感を感じることができ、とてもよい経験になったと思います。



春の火災予防運動防火標語コンクール 優秀賞受賞!

～おめでとう! ○○○○さん～

このたび、大曲消防署管内の「春の火災予防運動防火標語コンクール」において、大曲地域6小学校からの277点の応募の中から、○○○○さん（6年）が見事優秀賞に輝きました。4月15日（金）に本校の校長室において、大曲消防署長さんから表彰状の授与が行われました。最優秀賞1点の他、優秀賞7点については、ポスターにして校内に掲示しています。

気をつけて
ニュースの火事より
目先の火元に

大仙市立内小友小学校 6年 ○○○○

